

27.04.2016

## Aktuelle Krankenhaushygiene



Die Experten der Hygiene-Fortbildung.

Foto: St. Elisabeth Gruppe

St. Elisabeth Gruppe lud zusammen mit der HyKoMed GmbH am Mittwoch (20. April 2016) zur ganztägigen Hygiene-Fortbildung Aktuelle Krankenhaushygiene ein. Der Fokus der Veranstaltung lag auf den Themen Aufbereitung von Medizinprodukten und Behandlung internationaler Patienten.

Dr. Jürgen Barion, Regierung pharmaziedirektor des Dezernats 24 der Bezirksregierung Arnsberg, referierte über seine Erfahrungen bei der Überwachung der Aufbereitung von Medizinprodukten. Außerdem hielt Dr. Inka Daniels-Hardt, Leiterin des Fachbereichs Gesundheitsschutz, Gesundheitsförderung des Landesentrums Gesundheit NNRW, einen Vortrag über die Infektionsrisiken und Infektionsschutz bei Flüchtlingen. Dr. Nico Mutters, Facharzt für Mikrobiologie, Virologie und Infektionsepidemiologie am Universitätsklinikum Heidelberg, stellte den Teilnehmern krankenhaushygienische Maßnahmen bei internationalen Patienten vor.

Quelle: St. Elisabeth Gruppe

22. April 2016, 18:58 Uhr